

## Sommerturnier mit jungen Denksportlern

Beim Sommerturnier des Schachvereins Hofkirchen im Restaurant Samos am Sonntag, den 21. August 2022, waren Nervenstärke, Spielwitz und Ausdauer gefragt. Zehn Erwachsene und zehn Jugendliche nahmen diese Herausforderung an. Bürgermeister Josef Gadermeier, der auch einen Pokal spendete, fand in seiner Ansprache und bei der Siegerehrung lobende Worte für den Schachverein und dessen erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Er nahm sich mit seiner Familie Zeit, die Wettkämpfe zu beobachten. Ebenso kamen Eltern, Großeltern und Verwandte ins Lokal, um für ihre Lieben die Daumen zu drücken. Nach 58 spannenden Schachpartien mit einer Menge genialer Züge durften alle Teilnehmer schöne Preise als Belohnung entgegennehmen.

Tagessieger bei den Erwachsenen wurde Anton Zellinger vor Peter Staffel und Günther Punz. Die Hofkirchner Schachjugend spielte hochkonzentriert, den Jugendbewerb entschied schließlich Leonhard Spießberger, ein Gastspieler aus Salzburg, für sich, knapp dahinter Jasmin Edlbauer und Moritz Vorhauer. Lukas Gadermeier erhielt für seine sportliche Leistung als jüngster Teilnehmer einen Pokal.



